



## **Leyes de Amparo y Amnistía son un retroceso en materia de derechos humanos; debemos detener la destrucción de libertades y democracia: Rubén Moreira**



El diputado Rubén Moreira Valdez informó que los grupos parlamentario del PRI, el cual coordina, PAN y PRD en la Cámara de Diputados presentaron ayer ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). acciones de inconstitucionalidad en contra de las reformas en materia de Amparo y Amnistía. "Tenemos que detener la destrucción de las libertades y la democracia".

En un comunicado el coordinador parlamentario consideró que las pésimas modificaciones de Morena a la Ley de Amparo son un retroceso en materia de derechos humanos, ya que violan el artículo primero de la Constitución Política, en perjuicio del más débil.

Recordemos, aseveró el político coahuilense, que el artículo referido establece que los derechos humanos son progresivos, por lo que la iniciativa que se votó por Morena hace que la justicia solamente sea para los ricos, para los que puedan pagar un abogado y tramitar un amparo.

<https://almomento.mx/leyes-de-amparo-y-amnistia-son-un-retroceso-en-materia-de-derechos-humanos-debemos-detener-la-destruccion-de-libertades-y-democracia-ruben-moreira/>